

A lo largo de los años podemos observar que la historia se repite, por ejemplo, cuando alguien tiene sometido al pueblo; un monarca, un dictador, un gobierno... Este se rebela en lo que casi siempre acaba en una guerra donde miles de personas mueren. El pueblo lucha por aquello que considera suyo, la libertad, mientras que el otro bando lucha por aferrarse al poder. Al final de cada guerra, sobre todo las del s. XIX, apreciamos una constitución, que se proclama para corregir los errores del pasado y así no volver a cometerlos. Entonces ¿Podemos afirmar que la historia es cíclica?

Si así fuese, nosotros las personas del s. XXI que estamos caracterizados por los avances en todos los ámbitos y que ahora nos encontramos sometidos bajo el poder de unos pocos o los que llamamos políticos, nosotros que somos el pueblo podríamos provocar una sublevación, que acabe con una guerra y esta con la promulgación de una constitución, con monarquía o con república. El tiempo lo dirá, lo que sí ha dicho es que ya ha pasado más de una vez.